

En riesgo, el sistema financiero internacional: Espinosa (El Financiero 03/11/11)

En riesgo, el sistema financiero internacional: Espinosa (El Financiero 03/11/11) Eduardo Ortega / enviado Jueves, 3 de noviembre de 2011 • Preocupan crisis en Europa y desaceleración de EU. • Grecia, en el centro de los debates del G-20. • México busca conciliar la toma de decisiones. - EN RIESGO, EL SISTEMA FINANCIERO MUNDIAL CANNES, 2 de noviembre.- La crisis de la deuda no resuelta en la que está sumida Europa y la desaceleración económica de Estados Unidos preocupan al gobierno del presidente Felipe Calderón, porque ponen en riesgo al sistema financiero internacional. De acuerdo con la secretaria de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa, la decisión del primer ministro griego, Giorgos Papandreu, de someter a referéndum el acuerdo logrado la semana pasada en Bruselas, pondrá a la crisis europea en el centro de la mesa de debates del G-20. No obstante, la canciller consideró que el mayor riesgo de la situación que está viviendo Grecia no es sólo sobre la Unión Europea, sino el impacto que eso puede tener sobre todo en el sistema financiero internacional. "Y cuando vemos además que en Estados Unidos también las cosas todavía no se terminan de arreglar... El empleo, aunque ya empezó a crecer, no ha tomado un ritmo de crecimiento sostenido. "Entonces, más que nada sí hay casos muy específicos en Europa que están requiriendo atención especial, pero el tema general es el sistema, el funcionamiento del sistema financiero internacional", estimó. En ese sentido, refirió que México asumirá un papel de buscar posiciones políticas y conciliar la toma de decisiones para lograr que se recupere la estabilidad en los mercados, se recuperen las bases sólidas para el crecimiento económico y que vuelva a crecer la producción y la demanda en todas las regiones del mundo. Junto con los secretarios de Hacienda, José Antonio Meade; de Economía, Bruno Ferrari; del Trabajo, Javier Lozano, y la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Lourdes Aranda, así como Margarita Zavala de Calderón, la canciller Espinosa forma parte de la comitiva que acompaña al presidente Felipe Calderón, quien hoy jueves iniciará su participación en la cumbre del G-20. Autoridad moral Al término de la cumbre de Cannes, México asumirá la presidencia del G-20, cuya próxima reunión se realizará los días 18 y 19 de junio de 2012, en la ciudad de Los Cabos. Ante ello, de acuerdo con la canciller Espinosa, el presidente Calderón asumirá una responsabilidad mayúscula, que será la de llevar hacia adelante las discusiones del G-20 con autoridad moral. "México es un país que está muy bien posicionado y el presidente personalmente también para asumir esta responsabilidad, porque México ha hecho, ha sido un país muy responsable en el manejo de su política económica, de la política financiera que tenemos, entonces (tiene) la credibilidad, la autoridad moral para asumir estas labores de coordinación y de búsqueda de conciliación. "Por otro lado, México es un país en desarrollo, un país emergente, con enormes potencialidades que tiene ya el reconocimiento de los líderes que están participando en el G-20", dijo. Para la funcionaria de la administración calderonista, es una gran oportunidad para demostrar la capacidad de liderazgo de México que seguramente se verá reflejada. "Hay una gran expectativa en lo que tiene que ver con la organización misma, con el proceso del G-20, ahí estamos también nosotros dispuestos a aportar para poner un poco de orden en los métodos de trabajo del grupo y que haya como más claridad en cuáles son los ámbitos de discusión de la agenda del grupo", añadió. Este jueves, los presidentes y jefes de Estado de G-20 arrancarán sus actividades con un almuerzo de trabajo que iniciará a las 13 horas locales, en la que tratarán la situación de la economía global y buscarán diseñar un plan de acción para el crecimiento y el empleo. Por la tarde, abordarán el tema de desarrollo y comercio, específicamente buscarán alcanzar un acuerdo para concretar la Ronda de Doha. La jornada cerrará con una cena que el presidente Nicolas Sarkozy ofrecerá en honor de los jefes de Estado y de gobierno.